



WEEKLY REPORT

世界へのプレゼントになろう

クラブテーマ: 「SINCE1966」 新たな一歩へ enjoy東京日野ロータリークラブ

第2431回 2016年 4月 13日 (水) 12:00~14:30 京王プラザホテル八王子 No.38

リハーサル例会

【会長挨拶】 横倉 利夫 会長

50周年記念実行委員会リハーサル前の例会です。いよいよ来週が本番です。しっかりと各担当となられた方々はレッスンされて下さい。

このようにホテルでの例会は厳かで良いですね。でも我々の例会は手作り感が有って良いと思いますし、他クラブと比べても素晴らしい流れになっていると自負しています。本日は宜しくお願い致します。



《例会プログラム》

【司会】

松浦 信平
例会向上委員



【開会点鐘】

横倉 利夫 会長

【ロータリーソング】

ソングリーダー
安島 志郎 君
『われらの生業』



【幹事報告】 西山 尚之 幹事

- ・4月22日を持ってガバナーナイトの申し込み締め切りとなります。
- ・東京グローバルロータリークラブの事務局が移転しました。
- ・青少年交換留学生『相原汐花』さんのレポート回覧します。
- ・例会終了後事務局に関する打合せを行ないます。理事の方はお残り下さい。



【ビジター・ゲスト紹介】

日野映像支援隊
佐藤 幸丸 様

【創立50周年実行委員会】 熊井 治孝 委員長

今日はリハーサル、来週は本番になります。その本番に対しての準備でやってみないと気が付かない事がいろいろあるんですね。今日はそれをチェックしようかなということなんです。細かい事は後ほど西山幹事からご案内あると思います。それに従ってゆきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



【ニコニコ報告】

森原 豊 委員

【出席報告】

板谷 誠一 委員

【次年度幹事からの報告】 宮野 孝雄 次年度幹事

50周年記念式典と併行して次年度の準備も着々と進めています。本日18時から大政鮎さんで第一回次年度クラブ協議会を行います。次年度の理事・役員、委員長になられる方に出席をお願いしています。よろしくお願ひします。



【委員会報告】

創立50周年実行委員会
次年度幹事からの報告
社会奉仕委員会

【記念式典リハーサル】

【社会奉仕委員会】 山口 徹雄 委員長

今度の日曜日の件です。4月17日、浅川クリーン作戦がごぞいます。集合場所等は明日事務局からFAX等でお伝えします。9時25分から始まりますので、9時20分頃までには「ふれあい橋」に例年どおり来ていただければと思っております。赤いジャンパーは新しく入会された方はお持ちではないと思っておりますので、似たような色のものをお持ちであればそれで参加していただければと思ひます。



【記念式典リハーサル】



【ニコニコ報告】 森原 豊 委員

本日のニコニコ： 10,000円 / 累計 722,400円

ビジターフィー： 0円 / 累計 12,000円



横倉 利夫 君 本日は私事で「だいちゃんの心臓移植」募金をつのり、
皆様に多くの寄付をいただき感謝申し上げます。

西山 尚之 君 あと一週間です。楽しみ！！

井村 廣巳 君 50周年の成功を目指し頑張りましょう。

松浦 信平 君 50周年記念式典の大成功を祈って！

【出席報告】 板谷 誠一 委員

<事前の MU>

飯作 金彦(会員増強特別委員会)

遠藤 力 (飛火野 RC)

疋田 久武(会員増強特別委員会)

小倉 裕美(理事会)

小峯 敏夫(会員増強特別委員会)

菅原 直志(50周年句碑除幕式)



	会員総数 (出席免除数)	出席総数 (免除者出席数)	MU	欠席	出席率
本日報告	39 (5)	20 (2)	(事前)6	10	75.68%
前回訂正	39 (5)	24 (2)	(3)+0	9	75.00%
前々回訂正	39 (5)	21 (3)	(7)+0+0	9	75.68%



東京日野ローターアクトクラブ

会長：森川かつら

幹事：上野要平

【第 1003 回例会】



4月2日、1003回目の例会は全国ローターアクト研修会招致委員長を務める田嶋諒一直前会長の卓話でした。ちょうど先日、京都でAPRRRCそして全国ローターアクト研修会が行われ、来年は我々が2750地区のグアムでの開催が決定したということで、両催しの概要説明・京都研修会の報告・グアムへの展望が語られました。せっかく開催するのであれば、やっぱり意義深い会合にしたいです。今回の卓話で日野クラブ一同結束して次年度の田嶋実行委員長を支える決意を固めることができました。

※今日は嬉しいことに、三重県に赴任中の中山貴弘会員も帰郷し例会に出席してくれました！



皆さま、お久しぶりです。お元気ですか。クリチバは先週まで25度以上の日々が続いていましたが、先週から急に4度、2度、1度と寒さが厳しくなってきた、風邪が流行しています。

さて、今月は本当に多くのことがあったのですが、まず最後のトリップ、アマゾントリップについて書きます。今月半ばに10日間夢のアマゾンで過ごすことができました。そのうちの7日間は小さな船の中で過ごしました。船の中は想像していた以上に快適で、もちろんシャワーもトイレもついていました。ですが、シャワーの水の色はアマゾン川と同じ、茶色で、歯を水道水で磨くことは禁止されました。また、寝るところがハンモックの上だったのは普通の生活とがらっと違って、おもしろかったのですが、腰の痛みがひどくなり、後半は床でねました。インバウンズと24時間一緒に過ごすことに多少の不安はあったのですが、本当に楽しくて、クリチバに帰ってからの1週間はみんなで過ごしたその船に戻りたいという気持ちでいっぱいでした。

アマゾン内では、他の場所ではできない、本当に素晴らしい体験を沢山することができました。まず、とても多くの動物に触りました。アナコンダ、ワニ、川イルカ、ナマケモノ、ピラニアなどです。もちろんどれも自然に生きている動物なので、触ることに大変抵抗はありましたが、触ってしまうとどれもとてもかわいくて、愛着が沸きました。とくにナマケモノはとても臭いのですが、本当に動くのがとても遅くて、かわいかったです。また、時には夜に、時には昼に、森の中を沢山歩きました。森の中は空気、におい、聞こえてくる音、全てが今まで住んできた世界と全く違く、とても心地よかったです。また、現地のインディアンに実際にあって話を聞いたりすることもできました。彼らの生活スタイル、来ている服、話している言語までもが、ブラジル人とは全く違い、とても興味深いと思いました。アマゾンのなかには私が見たことも触れたこともない世界が広がっていて、ほんとうに素敵でした。めったにいけないこのアマゾンという場所に、大好きな留学生たちと行くことができ本当に良かったです。



また、今月初めにホストチェンジがありました。ですがこの家族は私の第三ファミリーではなく、違うクラブのロータリアンの家族で、アマゾンに行くまでの5日間、第三ファミリーが部屋を準備するから、そこで過ごす、ということでした。なので、もちろん私の部屋はなく、ホストシスターと同じ部屋で過ごしています。そしてその家族には28歳、20歳のホストブラザーと、18歳のホストシスターと両親がいます。本当に明るくて、楽しくて素敵なファミリーで、私はアマゾンが終わってもそこで生活したくて、この家族もそう思ってくれて、もう1か月一緒に暮らせることになりました。ほんとうにみんなとてもよくしゃべるので、またポルトガル語がこのファミリーのおかげで成長しました。また、先週ファミリーの希望により、手巻き寿司パーティーをしました。私が本当の手巻き寿司を教えるまで、手巻き寿司は巻き寿司のことだと思っていたことには驚きましたが、みんな巻くことすら楽しんでくれて、嬉しかったです。残りの1か月弱、思い切り楽しみたいと思います。

ダンススクールに入ってからもう半年たって、そこがほんとうに私の居場所になりました。そして、今月本当に嬉しいお知らせがありました。私のダンススクールは普通、発表会は年に1度、12月にあったのですが、今年、6月、私が帰国する前に小さくですが発表会をしてもらえることになりました。そのお知らせを先生がしてくれた時は嬉しすぎて涙がでました。わたしは本当に幸せ者です。

さて、私の派遣生活もあと2か月となりました。終わりを感じてくると、本当に帰りたくないという思いがどんどん強くなります。一日一日が今まで以上に大切にかんじてきます。残された時間を有意義に後悔しないように過ごしていきたいです。



東京日野ロータリークラブ会報

事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3
TEL：042-594-3711 fax：042-593-0510
例会：毎週水曜日(12:30より) 例会場：高幡不動尊客殿
URL：<http://www.hino-rotary.org>
メール：info@hino-rotary.org

会長：横倉 利夫 幹事：西山 尚之
会報委員会：北村 淳(委員長)
福田 多恵子 奥野 誠也
熊井 治孝 小林 雄太
森原 豊 山口 徹雄
成田 恭隆 遠藤 力